



Gemeinsam unterwegs: die Fünftklässler der Realschule Bramsche.

Foto: Realschule Bramsche

Erste Freundschaften schon vor dem Start

Realschule Bramsche veranstaltet Kennenlernwoche für Fünftklässler

BRAMSCH Einen besonderen Start hatten die 60 neuen Schüler aus dem Jahrgang fünf der Realschule Bramsche. Sie nahmen laut einer Pressemitteilung der Schule an einer Kennenlernwoche ganz ohne Unterricht teil.

Stattessen standen unter anderem Ausflüge in den Irrgarten am Alfsee, eine Stadtrallye, ein Sozialtraining mit der Schulsozialarbeiterin Uta

Wernick-Rathjen und eine Präventionsveranstaltung der Polizei zum Thema Cybermobbing auf dem Stundenplan. Ein weiterer Höhepunkt wartet am 12. Oktober auf die Schüler: Dann geht es in den Niedrigseilgarten nach Kalkriese. Schon jetzt hätten viele der Fünftklässler erste Freunde an der neuen Schule gefunden, heißt es in der Pressemitteilung.